

Proyecto de acogida y apoyo a las madres adolescentes mayores de edad en San Salvador

Elena Domínguez San Pedro

Cátedra de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Zaragoza

Propósito y el contexto de la presentación

El embarazo en la adolescencia supone un cambio muy importante en la vida de las jóvenes, ya no solo en el ámbito de la salud, sino también en el psicológico y social, por lo que es necesario trabajar con este colectivo para que puedan conseguir una vida independiente satisfactoria.

El objetivo principal de la investigación ha consistido en desarrollar un proyecto en el que poder mejorar la situación de las madres adolescentes en El Salvador una vez cumplen la mayoría de edad, ofreciéndoles un espacio en el que poder vivir mientras preparan su cambio a una vida independiente ayudándoles en su formación y búsqueda de empleo.

Descripción breve de los métodos usados

Análisis de fuentes primarias, a través de entrevistas con personal en el terreno. Explotación de datos secundarios procedentes de fuentes estadísticas oficiales a nivel, nacional y regional de las áreas de investigación en El Salvador (Departamento de San Salvador)

Principal conclusión del trabajo

- La mayoría de las madres jóvenes tuteladas han pasado por hechos traumáticos como violencia o agresiones sexuales, por lo que es muy importante trabajar a nivel psicológico con ellas.
- Una vez las jóvenes cumplen la mayoría de edad existe un vacío legal, el cual las deja desamparadas, de ahí la importancia de un proyecto que les ofrezca una buena transición hacia la vida independiente. De esta forma no tendrán que volver a las casas de las que huyeron por alguno de los motivos anteriores